

清流の辺

令和5年9月26日
丹波中学校 学校だより
校長 古屋 修宏

秋の交通安全週間

9月21日(木)、秋の交通安全週間が始まりました。信号前のT字路には、駐在所の小林さんが立哨し、児童生徒の交通安全を守ってくれていました。

生徒たちも、自分で気をつけ、安全に登校できていましたが、気をつけていても起こるのが交通事故です。

交通安全週間を機に、交通安全教育を、学校でも行っていきます。御家庭においても、生徒への注意喚起をお願いします。

また、生徒たちが、自分から進んで「おはようございます。」と村の人たちにあいさつをする姿が見られました。とても清々しい気持ちになりました。



信号前の様子

舞茸祭の準備

9月22日(金)、週末の舞茸祭に向けての準備(仕込み作業)が行われました。たくさんの野菜を前に、これを全部切るのかと私は気の遠くなる思いがしましたが、生徒たちは意欲的にどんどん作業を進め、予定の時間に仕込みを終えることができました。生徒たちの持つ力に、あらためて驚かされました。



前々日準備の様子

舞茸祭(当日)

9月24日(日)、さわやかな秋晴れのなか、舞茸祭当日を迎えました。

舞茸豚汁の味のとのえに時間を要し、開店が遅れてしまいましたが、いざ販売が始まるとお客さんが長い列をつくって購入してくださいます。

生徒たちの接客の様子も、6月のプレ販売の成果か、見えて安心できるものでした。お昼過ぎには、大なべ2杯分の舞茸豚汁が見事に売り切れ、これもお客様のおかげと、生徒たちと喜び合いました。

多くの関係者の皆さまの御理解と御協力があって、舞茸祭の一ブースとして出店することができました。貴重な体験の機会をいただき、生徒に代わり御礼申し上げます。ありがとうございました。



完売御礼の記念写真